

Bekanntmachung

des vom Wahlleiter festgestellten Ergebnisses der am 28. Juni 2016 durchgeführten Wahlen für die Vertreter/innen
im Fakultätsrat der Medizinischen Fakultät

D) Gruppe der Studierenden
(§ 2 Abs. 2 Nr. 4 BayHSchWO)

1. Anzahl der Wahlberechtigten 3203
Anzahl der abgegebenen Stimmzettel 455
Hiervon ungültig 7
Insgesamt gültige Stimmzettel 448
Demnach betrug die Wahlbeteiligung 14,21 %
2. Die Zahl der von der Gruppe besetzbaren Sitze beläuft sich auf 4
3. Die Wahl wurde nach den Grundsätzen der Mehrheitswahl (=Personenwahl) durchgeführt.
Auf die Bewerber/innen entfielen die Stimmen wie folgt:

Wahlvorschlag	Fachschaft Medizin		
Nils Hapke	Humanmedizin	430	Stimmen
Anne Großmann	Humanmedizin	424	Stimmen
Tim Bergmann	Humanmedizin	281	Stimmen
Alexandra Kaestner	Humanmedizin	248	Stimmen
Jonas Fischer	Humanmedizin	197	Stimmen
Tobias Hauser	Humanmedizin	165	Stimmen

Es sind die Bewerber/innen gewählt, die die höchste Zahl der Stimmen erhielt. Gewählt sind demnach:

Nils Hapke	Humanmedizin	Medizinische Fakultät
Anne Großmann	Humanmedizin	Medizinische Fakultät
Tim Bergmann	Humanmedizin	Medizinische Fakultät
Alexandra Kaestner	Humanmedizin	Medizinische Fakultät

4. Die anderen Bewerber/innen sind in folgender Reihenfolge Ersatzvertreter/innen:

Jonas Fischer	Humanmedizin	Medizinische Fakultät
Tobias Hauser	Humanmedizin	Medizinische Fakultät

Ist für einen Wahlvorschlag ein Ersatzvertreter/in nicht oder nicht mehr vorhanden, bestimmt sich der/die Ersatzvertreter/in in entsprechender Anwendung von § 14 Abs. 3 BayHSchWO.

Bekanntmachungsvermerk

Aushang am:

Abgenommen am:

(Dr. Uwe Klug, Kanzler)